



2019. 10. 1

No.6



過ごしやすい気候になり始めました。リレーごっこや縄跳び、ボール遊びなど運動会にむけて色々な運動遊びを楽しむ子どもたち。当日も笑顔いっぱいのパフォーマンスを期待しています。

10月は運動会や園外保育、中高生との交流など、楽しい行事がいっぱいです。楽しいことをたくさん経験して、ベアーズでの思い出をどんどん増やしていきたいと思っています。

☆もうすぐ 運動会☆

「運動会まであと何日？」と日に日に運動会への意欲が高まっている子どもたち。

ケガや体調に十分気をつけ、運動会を迎えたいと思います。



～どうぐみの競技について～ ★競技の並び順は後日配布いたします。

- ① かけっこ……子どもたちが大好きな種目です。名前、意気込みを自分たちで表現します。
- ② 組体操……やる気いっぱいの組体操。1人、2人、3人と人数を増やしながら色々な技に挑戦します。
- ③ チャレンジスポーツ……挑戦したい、披露したい運動遊びを夏頃から親しんできました。子どもたちの頑張る姿にたくさんの拍手をお願いします。
- ④ 親子競技……子どもチーム VS 保護者チームでの競技です。フロアにある赤・黄色のパネルをめくり、数が多い方のチームの勝利です。
- ⑤ 全員リレー……運動会最後の種目です。どんな熱戦が展開されるか楽しみです！！



10月の行事予定

- 2日(水) 尚徳中学校壮行会 (PM)
 - 7日(月) 身体測定 交通安全集会
 - 11日(金) アイアイ誕生会
 - 12日(土) オレンジリボンたすきリレー
 - 13日(日) 運動会
 - 16日(水) 誕生会
 - 17日(木) 園外保育(むきばんだ遺跡)
 - 18日(金) 芋ほり ※予備日21日
 - 21日(月) 防災集会
 - 25日(金) 避難訓練
 - 30日(水) 米子高校2年生交流
- ※水曜日はバイキング給食です。
 ※火・金曜日は英語であそぼうがあります。
 ※尚徳中学校との交流も予定しています。

芋ほりについて ※後日詳細をお知らせします。

春に植えたサツマイモが大きく育ちました。収穫もアイアイの利用者の方と一緒にいけるよう計画中です。また、収穫した芋でのクッキングも楽しみたいと思います。

着替えについて

子どもたちが過ごしやすいよう着替えの補充と確認をお願いします。また、汚れた衣服を入れる袋のご用意もお願いします。

きらきらニュース～運動会が楽しみ♪～

集まる子どもたちの中から、「先生～！見てピラミッドができた！」嬉しそうに呼ぶ声が。しかし、保育者が視線をむけても誰も組体操をしていませんでした。

何だろう？と思い近づいてみると、みんなに囲まれた中心で、ラキューブロックで作った小人たちが上手にピラミッドを披露していました。「早く運動会をしたい」「カッコいい所を見てもらいたい」という思いがしっかりと伝わってきました(^_^)



お知らせ

11月3日(日)尚徳公民館祭りが開催されます。オープニングで、職員がパフォーマンスを行います。是非遊びに来てください。